

Teresa Cárdenes

Teresa Cárdenes es una periodista española especializada en asuntos relacionados con la aviación civil y militar. A lo largo de los últimos años, ha escrito multitud de artículos relacionados con la seguridad de la navegación aérea, los profesionales de la aviación y también con los accidentes sufridos en España por la compañía Spanair (vuelo JK5022) y por varias aeronaves del Ejército del Aire. Durante varios años, Cárdenes ha seguido como periodista las investigaciones acerca de las causas directas e indirectas de la caída del avión de Spanair en el aeropuerto de Madrid-Barajas el 20 de agosto de 2008, un accidente en el que murieron 154 personas.

Teresa Cárdenes cursó estudios de Periodismo en la Facultad de Ciencias de la Información de la Universidad Complutense de Madrid. En los inicios de su carrera profesional, Cárdenes se especializó en información política y en asuntos relacionados con la Unión Europea y más tarde, en aviación e investigación de accidentes. Ha sido subdirectora de tres periódicos de las Islas Canarias y en 2009 se convirtió en la primera mujer directora del periódico La Provincia de Las Palmas, cargo que desempeñó hasta 2012.